



2学期終了 明日から年末年始休業です

本日、1年間で一番長い2学期を終えました。2学期は音楽会や修学旅行(6年)、社会見学・遠足などの大きな行事がたくさんありました。それぞれの行事で、児童は今持てる力を精一杯出して取り組み、友だちと力を合わせてすてきな思い出をつくることができました。

保護者の皆様には、日々お子さまの健康管理をはじめとし、本校のさまざまな教育活動にたくさんのご支援をいただき、誠にありがとうございました。

明日から1月9日(月)まで年末年始休業になります。寒い日が続きますが、感染予防対策とともに休みならではの活動をしたり、学習や運動、お手伝いをしたりしながら充実した休みにしてください。

【終業式での学校長の話】

日常の授業や生活で自分の意見を持って考え合ったことや友だちのよいところを見付け合ったこと、縦割り清掃などで他学年とも学び合ったことなどの話しをし、続いてサッカーのワールドカップにちなんだ話をしました。

サッカーのワールドカップは、テレビなどで大きく取り上げられていたので見た人も大勢いると思います。日本は、予選リーグで強い国に勝つこともできましたが、残念ながらベスト8に進むことはできませんでした。試合に負けた後、キャプテンの吉田選手はインタビューで、感謝の言葉、悔しい気持ち、そして、皆さんのように若い子どもたちに頑張ってもらいたいと言っていました。森保一監督は、選手たちの頑張りをほめる言葉、いろいろな人への感謝の言葉、そしてこれからも選手は頑張りを続けるのでこの壁を乗り越えてほしいと言っていました。会場を後にした選手たちは、自分たちが使ったロッカールームをきれいにして、日本語で「ありがとう」と書いたメッセージを置いていきました。日本サッカーチームの心の美しさを感じました。

さて、この2学期、皆さんは、たくさんのことを学び、新しい経験もし、楽しいことがたくさんあったと思います。でも、日本サッカーチームのように、がんばっていたことがうまくいかず、悔しい気持ちになったり悲しい気持ちになったりしたこともたくさんあったと思います。しかし、悔しい気持ちになったり悲しい気持ちになったりすることは、誰にでもあることだし、いけないことではありません。大切なことは、自分の気持ちにしっかり向き合うこと、自分を支えてくれるたくさんの人への感謝の気持ちをもつこと、次の目標に向かってまた頑張ること、だと思います。

あと5日ほどで今年が終わり、令和5年を迎えます。来年も、皆さんの心と体がもっともっと成長することを期待しています。明日から14日間の冬休みです。コロナやかぜやケガなどに気をつけて、1月10日(火)の3学期初日には元気に登校してくることを楽しみにしています。

よした せんしゆ
キャプテン吉田選手



かんしゃ ことば
・感謝の言葉
くや きも
・悔しい気持ち
わか こ
・若い子たちに
がんばってほしい

仁礼っ子の様子



3年生以上の学年は、須高書人会の皆様から書写指導をいただいています。4～6年生は書き初めの指導を受け、穂先の使い方やバランスを学びました。

12月21日(水)に町別子ども会を開きました。登校班で注意することや年末年始休業中に気をつけることを確認しました。地区の行事について、自分たちで話し合いを進めました。